

与論島

×

与論高校 2年

Hさん



中学生2年生の頃、自分の周りで実際に自然が少なくなっていくのを感じ、違和感を感じるのと同時に自然豊かな場所で過ごしたいと感じるようになりました。知り合いの方に留学制度があるのを教えてもらったのがきっかけで、与論島を知ることになりました。飛行機から初めてみた与論島の姿に感動し、ここに留学しようと決めました。

Q A 与論高校での学校生活に関して教えてください。

先生方と生徒の距離感が近く、学校の行事なども一緒に取り組んでいるのがとてもいいなと思います。現状に満足するのではなく上を目指して頑張っている人が多く、その雰囲気が学年、学校全体に広がっています。勉強だけでなく部活動も一生懸命取り組んでいる人が多いです。みんな個性があって、その個性を尊重しているなと思います。

Q A 今夢中になっている事はなんですか？

里親さんが飼っている牛が出産を控えています。その出産を見ることです。目の前で命が誕生するのを見る機会はめったにないので、とても楽しみにしています。

それ以外にも海で泳いだり、漁、観光業の手伝いをする中、与論島に遊びに来ている観光の方と会話する事も楽しんでいます。ゆっくり海を眺めているだけでも気分が落ち着くので、海は大好きです。

Q A ふるさと留学ならではの学びを教えてください。

直接伝えるのは恥ずかしくて言えてませんが、離れて暮らしてみてもサポートしてくれる親に改めて感謝したいなと感じている事です。また、与論島に来てからは、島での生活を応援してくれる方、自分が失敗した時に助けてくれる方には本当に感謝しています。自分もそうやって助けを必要としている人に手を差し伸べることのできる人になりたいと思うようになりました。

ふるさと留学希望者へ、メッセージをお願いします。

不安な事もあると思いますが、チャレンジしたいという気持ちがあれば挑戦してみてください。最初はもちろん緊張しますが、笑顔で挨拶、新しい場所でも人と関わってみたいと思って話をすれば大丈夫ですよ。与論島に来たら色々な場所、お店に行って沢山の人の出会いを楽しんで下さい。